



WeberHaus steigert gesundheitliche Sicherheit

Kunden von WeberHaus profitieren von sehr hohen Qualitätsstandards dank gesundheitlich geprüfter Materialien und Häuser. Möglich macht es die neue Zusammenarbeit mit dem Sentinel Haus Institut.

Gute Luft in Innenräumen nimmt einen maßgeblichen Einfluss auf unsere Gesundheit, Leistungsfähigkeit und unser Wohlbefinden. WeberHaus hat das schon lange erkannt. So werden bereits seit vielen Jahren kontinuierlich Messungen zur Raumluftqualität in fertiggestellten Häusern durchgeführt. Nun ist WeberHaus eine Kooperation mit dem in diesem Bereich führenden Sentinel Haus Institut eingegangen. Im Zuge der Projektarbeit wurden u.a. alle beteiligten Fachabteilungen von WeberHaus geschult, um in den Häusern von WeberHaus optimale gesundheitliche Bedingungen zu schaffen und unnötige Schadstoffe zu vermeiden.

WeberHaus übernimmt Verantwortung

„Uns liegt es besonders am Herzen, dass unsere Bauherren gerne und gesund in ihren Häusern wohnen. Als erster Fertighaushersteller können wir ihnen mit den Zertifizierungen dreier unabhängiger Institute ein hohes Maß an Wohngesundheit garantieren“, so Heidi Weber-Mühleck, geschäftsführende Gesellschafterin von WeberHaus.

Seit 60 Jahren baut WeberHaus hochwertige und innovative Häuser in ökologischer Fertigbauweise. Das gilt auch für die gesundheitliche Qualitätssicherung. Schon bisher spielte der Schutz vor Schadstoffen eine große Rolle. Freiwillige Emissionsprüfungen von Gebäuden gehören ebenso dazu wie die Zertifizierung von Ausstellungshäusern durch den TÜV Rheinland. Zudem tragen die Häuser von WeberHaus das Siegel „Wohnmedizinisch empfohlen“ von der Gesellschaft für Wohnmedizin, Bauhygiene und Innenraumtoxikologie e.V.

Jetzt geht WeberHaus einen konsequenten Schritt nach vorne. Das Unternehmen hat sich durch das Sentinel Haus Institut als Fachunternehmen für gesünderes Bauen und Sanieren zertifizieren lassen. Wer mit WeberHaus baut, profitiert von guten geprüften Baustoffen und geschulten Handwerkern. Grundlage für die Zertifizierung sind die regelmäßige Messung von Kundenhäusern und die gesundheitliche Qualitätskontrolle auf der Baustelle.

Denn eine hohe Raumluftqualität ist das Zusammenspiel einer hohen Produktqualität mit hochwertiger Verarbeitung und intelligenten Lüftungskonzepten, welche einen maßgeblichen Einfluss auf die gesundheitliche Qualität im Sinne von Gesundheit, Leistungsfähigkeit und Wohlbefinden nehmen. Das Portal des Sentinel Haus Instituts zeigt streng

Sentinel Haus Institut GmbH

Merzhauser Straße 76

D-79100 Freiburg i. Br.

Tel. +49 (0)7 61 / 59 04 81-70

Fax +49 (0)7 61 / 59 04 81-90

info@sentinel-haus.eu

www.sentinel-haus.eu

2.884 Zeichen mit Leerzeichen

Abdruck frei, Beleg erbeten

Pressekontakt

Volker Lehmkuhl

Tel. +49 (0)7 61 / 59 04 81-94

lehmkuhl@sentinel-haus.eu



geprüfte Produkte vom Baustoff bis zum Reinigungsmittel und bietet wertvolle Hinweise für ein gesünderes Bauen und Wohnen.

„Damit übernehmen Familie Weber und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von WeberHaus eine große Verantwortung für die Gesundheit und das Wohlbefinden der Menschen, die in den von ihnen gebauten Häusern leben“, betont Peter Bachmann, Geschäftsführer des Sentinel Haus Instituts. www.sentinel-haus.de, www.weberhaus.de



Das Zertifikat für WeberHaus als „Fachunternehmen für gesünderes Bauen und Sanieren“ des Sentinel Haus Instituts sorgt auch mit Abstand für Freude bei allen Beteiligten: In der Mitte Heidi Weber-Mühleck, geschäftsführende Gesellschafterin von WeberHaus, rechts Geschäftsführer WeberHaus Andreas Bayer gemeinsam mit Peter Bachmann (2.v.l) und Christoph Bährle, beide Geschäftsführer des Sentinel Haus Instituts. Foto: WeberHaus